
北加積地区の主な提言等と回答要旨

皆さまからいただいた主な提言等 その際の回答要旨

中央線の雑草
新川土木センターの管轄だと思うが、中央線の雑草が除草されない。除
雪の際に雑草が雪と共に川へ落ち、そこへゴミ等がたまったりして困っ
ている。

なぜ除草されないのか確認し、除草していただくよう強く要請します。

選挙運動 街宣カーがうるさい。規制等はできないのか。
街宣カーについては、病院の近くでは音量に配慮するなどのガイドラインはあるもの
の、法律では規制されておらず、候補者の良識にゆだねられており、規制はできま
せん。

選挙広報
滑川市は現在、選挙広報は新聞に折り込まれているが、新聞をとってい
ない人にとっては知る機会を失うことになっている。郵便局に全戸配達
させるなどはできないか。

従来通り、町内会で全世帯に配っていただけたら確実なのですが、近年はアパート
等集合住宅も多く、町内会にお願いしにくい部分ができてきました。自治連合会にも
相談させていただきましたが、やはり難しいとのことで、新聞折り込みにて対応する
こととなりました。また、選挙広報は各地区公民館などに配置してあります。

除雪

スーパー農道の歩道部分は除雪されない。通行量が多く、通学路にも
なっているので非常に危険であるため、除雪願いたい。歩道部分が狭
く、除雪できないのであれば、両側にある歩道を片側にすればよいので
はないか。

小型ロータリー車が少ないため、たいへんご不便をおかけして申し訳ありません。ご
意見は今後の参考にさせていただきます。

道路電光掲示板
９月ごろ、高速インターの下のほうに電光掲示板が設置された。当初は
通行止め情報のほか、気温の表示もされていたと思うが、今は通行止
め情報だけが表示されている。気温表示もあったほうが親切である。

その電光掲示板はあくまで蓑輪方面道路の通行止め情報を表示するために県が設
置したものと聞いています。可能ならば気温表示もしてもらうよう県に伝えます。

ラスパイレス指数
市広報によると、滑川市のラスパイレス指数は１０５となっており、国より
も給与が高いことになっている。このことについてどう思うか。

ラスパイレス指数とは、国家公務員の給与額を１００として、同等の職種等の地方公
務員の給与額を比較した指数のことです。国は平均約７．８％の給与削減、滑川市
は約５％の給与削減となりましたが、滑川市のラスパイレス指数が大きくなっている
のは、給与削減の時期の違いによるものです。削減を加味しないラスパイレス指数
は９７です。

バイパス横の空
地

バイパス横の上小泉と野町の間に空地があるが、高架になるとの話を
聞いたが本当か。

そのような整備がされる場合には、開発行為等の協議をする必要がありますが、今
のところそのような話は聞いていません。

会計報告表示
健全な財政に関する条例が制定され、目標が明確になったことを評価し
たい。広報、インターネットでも会計報告が見られるが、今の表示では固
定費がどれぐらいなのかわからないため、もう一工夫欲しい。

ご意見ありがとうございます。工夫してわかりやすく広報していきたいと思います。

災害時の連絡体
制

先日、台風による集中豪雨で伊豆大島に甚大な被害が出た。災害当
時、町長・副町長が不在であったことも大きな被害の一因となった可能
性がある。滑川市の夜間や休日、市長不在時などの連絡体制、指示系
統は大丈夫か。

連絡体制、指示系統については、災害の種類やその状況ごとに対応できるようマ
ニュアルを作成してあり、市長・副市長等の不在時の対応についても規定してありま
す。また、大雨の場合や大雨が予想される場合には夜間でも担当職員が待機して
います。市民の皆さまからの連絡については、夜間・休日は宿直を通して担当課等
に連絡されます。

太陽光発電

エネルギーにも地産地消という考え方がある。地域内でエネルギーが賄
えるようになるだけではなく、経済的にも良い効果が生まれると考えられ
る。庁舎の屋根で太陽光発電をするなど、行政がキッカケを作っていっ
てほしい。

市では、学校の屋根等に積極的に太陽光発電を導入しているほか、市内２カ所で計
画が進んでいる小水力発電所にも補助を行い、再生可能エネルギーを推進してい
ます。

除雪
中新の方から稲泉の方へ除雪車がおりてくるが、特に交差点で除雪が
かなり雑である。もうすこし丁寧な除雪をお願いしたい。

除雪業者を集めた説明会の場で強く指導します。今年はロータリー除雪車も使う予
定です。

提言等の項目
H25秋に開催した「市長と語る会」
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提言等の項目

H25秋に開催した「市長と語る会」

ほたるいか海上
観光

海上観光が欠航した場合には、観光客はそのまま帰ることしかできない
のか。また、弁当などを提供し、観光の付加価値を高めてはどうか。

海上観光が欠航した場合には、ほたるいかミュージアムを特別に開館し、ほたるい
かの発光ショーを見学していただいています。また、過去に弁当の提供を行っていま
したが、早朝ということもあり注文数が少なく、なかなかうまくいきませんでした。現在
はゴールデンウィーク期間中にほたるいかの釜上げを提供するなどのサービスを
行っています。
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